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Studiengang Business Administration  
verkürzt

Julia Blumenschein hat nach der Ausbildung zur Fremdsprachenkorrespondentin bei Provadis das verkürzte Studium Business  

Administration absolviert.
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   Warum haben Sie sich aus-

gerechnet für diesen Studien-

gang entschieden?

Während der Ausbildung habe ich 

gemerkt, dass mir die Arbeit sehr  

viel Spaß macht, aber dass mir 

zusätzliches Wissen im Bereich 

Betriebswirtschaft helfen würde. 

Mein Arbeitgeber hat mir ebenfalls 

ein berufsbegleitendes Studium  

empfohlen. Da ich mich bei 

Provadis und mit den Menschen, die dort arbeiten, immer 

wohl gefühlt habe, war die Provadis Hochschule für mich die 

beste Option. Die Präsentation des verkürzten Studiengangs 

Business Administration von Frau Dr. Bicher-Otto hat mich 

dann vollends überzeugt. Weil ich schon mit Berufserfahrung 

in das Studium einsteigen konnte, war die Verkürzung für 

mich ideal und gut machbar. Angelehnt an meine Tätigkeit in 

der Personalentwicklung der Kanzlei, habe ich mich im Studi-

um für die Vertiefungen Wirtschaftspsychologie, Arbeitsrecht 

und Quantitative Marktforschung entschieden.  

   Was hat Ihnen besonders gut gefallen?

Dadurch, dass ich bereits die Ausbildung bei Provadis gemacht 

habe, war der Einstieg für mich optimal. Die Verantwortlichen 

wussten bereits, mit welchem Fachwissen ich starte und was 

man tatsächlich nicht mehr vertiefen muss. Ein komplizierter 

Anerkennungsprozess war nicht mehr nötig. Das Einreichen 

des Zeugnisses genügte. Besonders gut gefallen hat mir die 

Nähe der Dozierenden zu den Studierenden. Unsere Fragen 

wurden immer beantwortet, auch außerhalb der Studienzeiten. 

Die große Herausforderung in der Studienzeit war die Corona-

pandemie. 90 Prozent des Studiums wurden über virtuelle 

Angebote umgesetzt. Das hat sehr gut geklappt, weil die  

Dozierenden engen Kontakt zu uns gehalten haben und auf 

unsere Wünsche und Bedürfnisse eingegangen sind. 

   Wie haben Sie beruflich durch das Studium profitiert? 

Der Studiengang bietet mir eine gute Basis, um auf einem 

anderen Level zu arbeiten. Ich habe jetzt die notwendige 

Grundlage und bin gut aufgestellt für die Herausforderungen 

in der Personalentwicklung. Die Praxisnähe der Dozierenden  

wird in vielen Interviews erwähnt und das kann ich nur 

bestätigen. Auch trockene mathematische Themen werden 

sehr lebhaft mit Bezug zur Praxis erklärt. Und das Netzwerk 

der Studierenden ist ebenfalls sehr hilfreich. Wir tauschen 

uns in Chatgruppen noch heute bei Fachfragen aus. Durch 

das Studium bin ich in der Lage, zu entscheiden, wie es für 

mich beruflich weitergeht. Dafür bin ich sehr dankbar.   


